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Referente: Requerimento no231l/2024
14a Sessao

Senhor Presidente

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao ao Requerimento n° 231/2024, de autoria do Nobre Vereador Marcelo do 

Gaz, encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Mobilidade e Desenvolvimento Urbano por meio do Memorando n° 911/2024 - 

DEMUTRAN, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 
externar nossos protestos de estima e consideragao.

'i
Atenciosamente

DANILO BA
Prefeit

Excelentissimo Senhor

CLEBER CANDIDO SILVA
Presidente da Camara do Municipio de

CAJAMAR - SP
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1 Prefeitura do Municipio de Cajamar■

SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE E DESENVOLVIMENTO URBANO 
DEPARTAMENTO DE MOBILIDADE URBANA E TRANSITOI

Memorando n2. 911/2024- DEMUTRAN Cajamar/SP, 11 de outubro de 2024.

A
Secretaria Municipal de Governo 

Departamento Tecnico Legislative)

Referente: Requerimento n^. 231/2024 - Merfiorando n^. 4.095/2024 - DTL/SMG

Prezado(a) Senhor(a),

Trata-se do Instrumento Legislativo ern epigrafe, de lavra do 

Nobre Vereador Marcelo do Gaz, o qual pleiteia esclarecimentos junto a empresa de 

onibus Rapido Luxo Campinas, operadora na linha 301 - CAJAMARXPOLVILHO.

Ademais, cttmunicamos que a solicitapao foi devidamente 

encaminhada a empresa competente, a qual sera submetida a uma analise criteriosa. 

Conclufdo o processo de avaliapao, prestaremos as informapoes pertinentes a Casa 

Legislativa correspondente^'X

S' is.
enci amente,

ODRIGUEB MARTINS GIRON •
DIRETpR

eTMobilidade Urbana e Transito
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Depart,
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Estado de S2o Paulo

GABINETE DO VEREADOR MARCELO DO GAZ

REQUERIMENTO N° 231 / 2024

Senhor Presidente:

Senhores Vereadores:

Requerendo deritro das normas regimentais da Casa, apos deliberagSo do 
Douto Plen£rio, que o Executive municipal informe a esta casa de leis, sobre a 
empresa Reipido Luxo Campinas que realiza o transporte intermunicipal entre 
Jundiai x Cajamar da linha 301 CAJAMAR X POLViLHO, nos informe:

1. Qual medidas estao sendo tomadas referente a substituigao dos onibus quando 
quebram?

2. Porque esses onibus rtao sio substituidos imediatamente para nao deixar lacunas 
no itiner&rio?

3. Qual a solugao para esse problema?
4. O que eles estao fazendo referente a superlotagao dos horarios de pico?

Os municipes que utilizam a linha para trabalhar vem reclamando a anos 
do atraso, da lotagao e dos onibus utilizados no transporte que quebram com 
frequencia e nao sao substituidos rapidamente, que os mesmo tern que esperar o 
proximo horario disponivel no itinerario pelo transporte e chegar no seu destinp final, 
on usar outros recursos, pois a empresa nao manda urn reserva para aquele horario 
© deixam uma lacuna de tempo enorme, fazendo com que as pessoas percam seus 
compromissos mesmo saindo mais cedo de casa , por conta da demora, sendo que 
a o valor da passagem nao e barata e no minimo os municipes deveriam ter urn 
transporte de qualidade.

Precisamos de ufna solugSo para o problema que esta recorrente, para que 
o transporte nao seja um mais um problema na vida dessas pessoas e sim uma 
solugao pro seu dia a dia.

JUSTIFICATIVA

Justifico o present© Requerimento, tendo em vista que os moradores do 
bairro Cajamar-Centro, Polvilho e Gato Preto, que utilizam o transporte para 
trabalhar, estudar e resolver os seus compromissos, vem solicitando h3 algum 
tempo a solugao para o problema dos onibus da r£pido luxo campinas, que quebram 
com frequencia, a super lotageo nos horarios de pico, como podem ver na imagem 
em anexo, nao cumprem com o horario do itinerario, inumeras queixas que vem
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deixando os munfcipes estressados e chateados por conta de pagarem uma 
passagem cara e ainda assim nao terem qualidade no servipo.

Diante disso, 6 necessario que a empresa toma uma providencia e resolve 
os problemas apresentados acima, para que o transporte publico nao seja mais um 
problema na vida das pessoas e sim uma soluqao para o seu dia a dia, podendo ate 
mesmo ter mais horarios com intervales curtos nos horarios de pico como exemplo 
dos bnibus de Itupeva e Jacar6 que tern a todo momento no ponto final do Jundiai, 
evitando a super lotagao e consequentemente os vefculos irao quebrar menos. 
Muitos municipes nao tem condigoes de ficar pagando duas passagens para ter 
acesso ao transporte para Jundiai, 6 um direito da populagao ter transporte de 
qualidade e chegar com seguranga no seu destino, muitos trabalham em naquela 
regiao, e outros precisam ir pra resolver suas questoes pessoais e infelizmente nao 
podem contar com o servigo de qualidade no transporte da Rapido Luxo Campinas.

r
Plenario Waldomiro dos Santos, 29 de agosto de 2024
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